

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2023“



Conerus-Schule

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Conerus Weihnachtsfreude

Die Schülerinnen und Schüler der Conerus-Schule haben auch in diesem Jahr wieder ihre große Solidarität und ihr Engagement unter Beweis gestellt. Sie organisierten eine Weihnachtspäckchen-Aktion mit dem Namen "Conerus Weihnachtsfreude", die unter dem Motto "Conerus Weihnachtszauber -zusammen sind wir stark" stand. Dabei übernahmen verschiedene Klassen die Organisation der Weihnachtsmesse und die Sammlung von Geld- und Sachspenden, um bedürftigen Kindern und Jugendlichen in und um Norden kleine Weihnachtspresents zu ermöglichen.

Die beteiligten Klassen wählten gemeinsam den Titel "Conerus Weihnachtszauber" und luden am Mittwoch, den 30.11.22 und am Donnerstag, den 01.12.22, in der Zeit von 8:30 bis 12:15 Uhr zur Weihnachtsmesse in der Pausenhalle der Conerus-Schule Norden ein. Die Besucher erwartete ein buntes Rahmenprogramm mit selbstgebackenem Kuchen, leckerem Müsli und Kakao sowie einem Spendenrad mit tollen Gewinnen aus den Sachspenden. Die verschiedenen Schülerfirmen boten zudem selbsthergestellte Kleinigkeiten und Weihnachtsdekorationen an. Auch der letzte "Grinch" fand hier das passende Geschenk.

Die Einnahmen sowie die Geldspenden flossen in die Weihnachtspäckchen der "Conerus Weihnachtsfreude", die über die Norder Tafel e.V. und den Kinderschutzbund Norden verteilt wurden. Die Schüler der Conerus-Schule zeigten auch in diesem Jahr wieder ihre große Bereitschaft, bedürftigen Kindern und Jugendlichen in der Region eine Freude zu Weihnachten zu bereiten. Die Weihnachtsmesse "Conerus Weihnachtszauber" wurde dabei zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle Besucher.

Es ist wirklich beeindruckend zu sehen, wie die Schülerinnen und Schüler der Conerus-Schule sich für die Bedürfnisse anderer einsetzen und gemeinsam eine wunderbare Aktion auf die Beine stellen. Durch ihr großes Engagement haben sie vielen Kindern und Jugendlichen in der Region eine Freude zu Weihnachten bereitet. Die Weihnachtsmesse war ein Ort der Begegnung und des Austauschs, an dem die Schülerinnen und Schüler ihre Kreativität und ihr organisatorisches Geschick unter Beweis stellten.

